



幸町保育園・分園 令和元年12月26日

今年も残すところあとわずかとなりました。10名となったひよこ組と
今日は、発熱や咳、鼻水などで、体調を崩してしまう子どもたちもあり
心配しました。今後も体調の変化に十分注意し、健康的に楽しい
新年を迎えていですね。

日々、びっくりする程の成長ぶりを見せてくれる子どもたち。“昨日まで出来なかった
のに…ああッ！？”と、いうことも…。また、いろいろな思いを全身で伝えてくる姿は、
何ととかわいらしく、ほほえましいものです♪ 毎日子どもたちと触れ合う中で、
気付かされることが増えてきました。

来年はどんな成長をみせてくれるのか、とても楽しみです～♪



1日(水)～3日(金)…年始休み

4日(土)…弁当の日

7日(火)…身体測定

15日(水)…おゆうぎ会総練習

17日(金)・18日(土)…布団持ち帰り

18日(土)…弁当の日

19日(日)…おゆうぎ会

24日(金)…誕生会

29日(水)…避難訓練

31日(金)…布団持ち帰り



あたんじょうひ
おめでとう！

すり這い移動で、お部屋の中の
散策を楽しんでいます。



ハイハイやつかまり立ちを沢山して
活潑に遊んでいます。

おゆうぎかいあります

1月19日(日)に、おゆうぎ会が

あります。うたや踊りが大好きな子どもたちご
とに合わせて“ノリノリ”で手足を動かして、
保育士にほめられるとニッコリ♡ひとつひとつの
動きが“とことこ”ですき♪ 当日は、ちょっぴり
緊張してしまうかもしれません。かわいい
コスチュームを身に付けて踊ります♪ 成長した姿をぜひ楽しみにして下さいね。



ひよこぐみでは今

いろいろな事が出来るようになり、お片付けの声に、入水物を差して、お片付けを手伝ってくれる
子どもたち、大きいお友だちだけでなく、小さいお友だちも玩具を片手に、ハイハイでお片付けを頑張っ
てくれています。お集まりも上手になり、名前を呼ばれる元気に“ハイ”と手を上げ、ニッコリ笑顔♡
朝の“うた”や“チアソビ”も、手を『ぱちぱち』たいたたり、体を『ゅらゅら』揺らしたり元気一杯！
絵本にも興味津々で、指差したり、時には絵にタッチしたりして見入っている子どもたちです。
高月齢児のお友だちは、シールを“ペタペタ”貼って製作したり、マーカーペンでの初めてのお絵描きを
体験して楽しかったようです。布積み木あそびでは、積み木を両手で“かかえ、ちょっぴり背伸びしながら
高く積み上げ、その後崩して楽しんでいます。



げんきでね！



お家の都合で退園することになりました。
いつも元気一杯で笑顔素敵でした。
寂しくなりますが、新しい所で元気で頑張って下さいね！！

低月齢児のお友だちは、すり這いや、ハイハイ、つかまり立ち、
伝歩きと、大きいお友だちから、たくさんの刺激を
受けながら、元気一杯活潑に動き回って楽しんでいる
子どもたちです。少しづつではありますが、成長がうかがえます。
これからも楽しめてます。

来年も

どうぞよろしく
お願ひ致します
職員一同